

Compte-rendu du Conseil de Classe 2ème trimestre 2024 / 2025

3èmeC – Collège Leï Garrus

Le 24 mars 2025 – 17h15

29 élèves - Moyenne générale : 13,95/20

4 élèves avec moyenne générale < 10

12 élèves avec moyenne générale comprise entre 10 et 15

12 élèves avec moyenne générale supérieure à 15

1 élève non noté car absent.

Sont présents : Monsieur le Principal, les professeurs de : Français, italien, Mathématiques, Anglais, Arts Plastiques, Technologie, SVT, Histoire-Géographie.

Le conseil de classe félicite 12 élèves, en complimente 1 et en encourage 3

Avis des professeurs :

Professeur principal – SVT:

Bilan : 1 nouvel élève arrivé en janvier, la moyenne de la classe a légèrement baissé ce trimestre passant de 14,60 à 13,95/20. Classe avec un niveau globalement satisfaisant, cependant l'écart se creuse entre un groupe d'excellents élèves et le reste de la classe. 8 élèves sont en grande difficulté, certains élèves ont totalement décroché ce trimestre ne fournissant que peu ou pas de travail, ils doivent faire attention et se remettre au travail pour obtenir le choix de leur orientation !

On note des bavardages chez certains ce trimestre, la participation se repose sur quelques élèves moteurs.

Concernant le stage : la moyenne est de 16,99/20. Au brevet blanc 10 élèves ont une moyenne supérieure à 14, 7 élèves ont une moyenne inférieure à 7.

Mathématiques :

C'est un deuxième trimestre à l'image du premier, l'ambiance de classe est restée favorable au travail notamment celui de groupe. En revanche, un certain nombre d'élèves sont en grande difficulté parce qu'ils sont très absents ou ne travaillent pas. Ce manque de travail et de préparation pour le brevet blanc a lourdement pesé sur les moyennes.

Un devoir maison a été donné par Mme la professeure de mathématiques avant de partir en classe de ski, seul 4 élèves l'ont rendu avant la date limite alors que les instructions ont été données avant le départ au ski.

Français :

Suite au retour de la classe de ski, la classe s'est avérée plus dissipée.

Une baisse notable dans les résultats. 12 élèves n'ont pas obtenu la moyenne au brevet blanc. La classe est devenue plus bavarde, moins concentrée à certains moments de la journée, notamment l'après-midi. Il faudra retrouver le sérieux du premier trimestre pour mieux réussir cette année de 3ème.

Anglais LV1:

Des personnalités agréables mais l'hétérogénéité du groupe devient difficile à gérer. Les écarts se creusent entre les élèves qui ont un niveau excellent et peuvent s'ennuyer et d'autres élèves qui se sentent dépassés et ont baissé les bras. Certains élèves en difficultés s'accrochent cependant, ce qui est positif. Des bavardages sont apparus et moins d'une dizaine d'élèves participent régulièrement. Des efforts sont donc attendus au 3ème trimestre pour beaucoup.

Anglais Euro:

Un bon groupe toujours aussi actif même si les bavardages de certains commencent à perturber les cours.

Espagnol LV2:

Un groupe-classe qui obtient de bons résultats dans l'ensemble mais ce sont malheureusement toujours les mêmes 5 élèves qui participent en classe. Une poignée d'élèves ne travaille absolument pas et risque fort de ne pas valider les acquis de fin de cycle si des efforts ne sont pas faits.

Italien LV2:

Groupe-classe agréable mais son attention est irrégulière. Une participation dynamique et positive est à souligner, en revanche, le passage à l'écrit est moins soigné.

SVT :

L'ambiance de travail en classe est toujours bonne. La baisse de la moyenne générale ce trimestre est due aux élèves qui sont en difficultés car ils ne travaillent pas suffisamment voire pas du tout à la maison (une dizaine) . Pour les autres, je dis bravo : les résultats sont bons ou excellents pour une tête de classe toujours bien présente. En revanche, à l'oral, on ne peut s'appuyer que sur 3 -4 élèves ce qui est trop peu pour le niveau de cette classe

Technologie :

L'écart entre les élèves s'est creusé entre des élèves avec de bons résultats mais pas moteur, d'autres plus enclin à la passivité dans le travail comme la participation. Bravo et merci à la poignée d'élèves sérieux et participatifs grâce à qui le cours peut avancer.

Physique-chimie :

Classe contrastée avec des résultats en baisse par rapport au premier trimestre. Un tiers des élèves maintient un niveau excellent à très satisfaisant et semble bien préparé pour le brevet comme en témoignent leurs performances au brevet blanc. Un autre tiers présente des résultats satisfaisants à convenables, souvent en recul, nécessitant un approfondissement des révisions. Le dernier tiers montre des résultats insuffisants à très insuffisants avec des performances préoccupantes au brevet blanc. L'attitude générale reste positive, mais l'investissement personnel doit significativement augmenter pour une partie importante de la classe à l'approche de l'examen.

Histoire-géographie :

Un niveau d'ensemble encore très satisfaisant ce trimestre. Le travail personnel est globalement sérieux et les révisions pour le brevet blanc ont été efficaces dans l'ensemble. La classe est restée agréable, mais je regrette que la participation ne repose toujours que sur quelques élèves impliqués et moteurs. Bravo à eux. J'attends davantage d'engagement, d'implication et de prise de risque de la part des autres.

Education musicale :

Une classe avec un excellent niveau et une excellente ambiance de travail, beaucoup de maturité pour la majorité des élèves de la classe. Bravo les 3C !

Education physique et sportive :

Un 2ème trimestre à l'image du premier. Il est tout de même à noter un relâchement et des amusements chez les bons "sportifs" avec moins d'effort ce trimestre. L'ambiance de classe et le climat sont très satisfaisants et une belle dynamique a pris place en EPS.

Arts plastiques :

Une bonne ambiance de travail avec des élèves volontaires et investis dans l'ensemble. Seuls quelques élèves ont relâché leurs efforts et sont plus passifs. Une excellente tête de classe.

Remarques - questions des Parents d'élèves :

Les Parents d'élèves remercient les professeurs organisateurs du voyage au ski qui s'est globalement très bien passé, l'organisation a été très efficace.

Projet Trans 'Alp avec le lycée Janetti, 2 élèves vont partir l'année prochaine en Italie, les parents regrettent que l'information soit passée un peu tard sinon il y aurait eu plus d'élèves participants.

Des dysfonctionnements relevés lors du brevet blanc par rapport à la gestion des tiers temps. Il n'y a eu que 5 min de pause entre l'épreuve d'histoire et de sciences. Une des surveillantes a aussi refusé de faire de la relecture de consigne à une élève ayant un PAP. Et il semblerait qu'il n'y avait pas assez de copies pour rédiger l'examen, les élèves ont ainsi attendu un bon moment avant d'avoir des nouvelles copies pour continuer l'épreuve. Monsieur le Principal explique qu'il n'était pas eu courant et qu'il aurait fallu remonter ces informations le jour même.

Remarques - questions des élèves :

Il y a globalement une bonne ambiance de classe, une baisse cependant ce trimestre de la moyenne qui s'explique par une baisse du travail individuel pour certains, le trimestre a été aussi assez court, cumulant le stage en entreprise, les épreuves du DNB blanc et les vacances scolaires.

Des problèmes sur les horaires d'ouverture du portail : des élèves arrivent ainsi en retard surtout à 13h pendant la pause méridienne.

Des problèmes de qualité de nourriture à la cantine, le pain est souvent dur....

Pour plus d'informations concernant votre enfant en particulier vous pouvez joindre votre Délégué(e) GPI :

Laurent MEURILLON - Tél : 06 86 49 93 74 – e-mail : meurillon.laurent@orange.fr

Virginie GARABEDIAN - Tél : 06 62 37 26 57– e-mail : virginiegarabedian83@gmail.com

ou via notre site GPI : <http://gpi-leigarrus83.e-monsite.com/> contact/nous contacter

ou notre messagerie : gpi.leigarrus83@gmail.com

Suivez notre actualité sur Facebook : GPI Leï Garrus Saint Maximin